
 

 

REQUERIMENTO Nº 273/2019 
  

Requer informações acerca dos estudos 
realizados e ações desenvolvidas pela 
Administração Municipal visando coibir 
os diversos alagamentos no Ribeirão 
dos Toledos.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador foi acionado, por moradores dos 

locais afetados com os alagamentos em diversos pontos/trechos do Ribeirão dos 
Toledos; 

 
 CONSIDERANDO que estas ocorrências são intensas em períodos de 

fortes chuvas e se arrastam ao longo de anos em nosso município; 
 
CONSIDERANDO que é dever desta Casa de Leis, informar com 

precisão as medidas tomadas até aqui e as que possivelmente ocorrerão; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Desde que ano estes alagamentos ocorrem em trechos do Ribeirão 

dos Toledos? 
 
2º) Quantas ocorrências já foram registradas pela Defesa Civil? Por 

eventuais percas, já houve ressarcimento por parte da Administração Municipal a 
algum munícipe? 

 
3º) Quais foram os estudos técnicos realizados ao longo dos anos? 

Quais foram descartados? Quais foram colocados em prática? 
 
4º) O que a atual Administração Municipal tem desenvolvido a fim de 

coibir estes alagamentos? 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de abril de 2019. 
 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


